

Reconocimiento a todas las áreas de La Mutual

Sr. Presidente de la Mutual AMEBPBA
Cdor. Juan J. Bauza

Quiero agradecer por este medio -y a través de su persona- a todo el personal de nuestra Mutual, y en particular a nuestros compañeros de la Regional y Farmacia La Plata, por su constante predisposición y excelente atención en todos los años que interactuamos durante el transcurso de la enfermedad de mi esposa Andrea.

Luchar contra el cáncer es una pelea muy dura, pero cuando se lo puede enfrentar con la bendición de Dios, el amor de los seres queridos, y -además- con el constante don de servicio de una Mutual como la nuestra, nos garantiza sin dudas transitar los tratamientos con una mejor calidad de vida para el paciente y su familia.

En más de 8 años, y aún en el peor momento de la pandemia, Andrea pudo acceder a realizarse los estudios y que se le suministrara toda la medicación requerida por los médicos, algo verdaderamente invaluable para cualquier enfermo oncológico.

Por todo ello, solo nos queda expresar nuestro infinito agradecimiento para cada uno de Uds. por su tarea.

Saludos cordiales.

SALVAREZZA WALTER y FLIA.
Af. 31.686/5



LAMUTUAL
Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires